



Johannes-Rau-Schule

Städt. Förderschule
Förderschwerpunkt
Emotionale und soziale Entwicklung

Kreuzstr. 85
42277 Wuppertal
Tel.: 0202 – 563 6254
johannes-rau-schule@stadt.wuppertal.de
www.johannes-rau-schule.com

Wuppertal, 19.06.2023

Liebe Eltern,
Liebe Erziehungsberechtigte,
Liebe Schülerinnen und Schüler,

wir möchten uns bei Ihnen und euch allen ganz herzlich bedanken für ein tolles und gelungenes Schuljahr.

Es ist viel passiert ...

- ✓ Frau Bülhoff, Frau Becker und Herr Schmiedeberg konnten als fest angestellte Kolleginnen und Kollegen gewonnen werden.
- ✓ Wir freuen uns mit Frau Vrzogic auf ihren Nachwuchs.
- ✓ Herr Wörmer und Herr Heuwold bilden das neue Schulleitungsteam.
- ✓ Herr de la Torre verstärkt seit einigen Wochen das Team der Schulsozialarbeit.
- ✓ An allen Ecken und Kanten wurde und wird noch geräumt und ausgemistet.
- ✓ In vielen Bereichen haben wir uns neu und erfolgreich aufgestellt.
- ✓ Herr Schmiedeberg hat einen neuen Raum zum professionellen Ringen und Raufen eingerichtet.
- ✓ Eine neue Spiele-Ausleihe startet demnächst in unseren gestalteten Pausen.
- ✓ Die Verwaltung und die Lehrerarbeitsplätze wurden modernisiert.
- ✓ Wir haben einen ganz neuen SV-Raum, der von der Schülerschaft und vielen anderen schon jetzt geliebt wird.
- ✓ Das Elterncafé findet wieder regelmäßig immer vormittags und nachmittags im Wechsel statt. Hier sind bereits gute Ideen entstanden, die wir demnächst umsetzen werden.
- ✓ Wir haben unser Beratungsangebot an ihre und eure Bedürfnisse angepasst.
- ✓ Wir haben ausführlich vorausgeplant, wie wir die Zusammenarbeit mit der OGATA noch weiter ausbauen und verbessern wollen.
- ✓ Die neue Homepage gibt einen guten Eindruck über all das und vieles mehr an unserer Schule.

Es ist schön dabei zu sein, wenn Schulleben und Unterricht gemeinsam gestaltet und weiterentwickelt werden.

Ihr Schülerinnen und Schüler seid uns besonders wichtig! Ihr steht immer im Mittelpunkt!

Es ist uns gelungen, Wünsche und Anregungen aus der Elternschaft umzusetzen – das freut uns sehr und bereichert.

>>>>> bitte umblättern >>>>>

Für die Zukunft haben wir bereits viele Pläne und gute Ideen.
Wir laden Sie und euch herzlich ein, diese mitzugestalten.

Unsere Schule soll ein Ort sein, an dem man sich selbst neu entdecken kann.
Jede und jeder soll einen guten Weg für sich finden.

Wir wollen einander helfen.

Unser Ziel: **Das Leben in die Hand nehmen** und etwas daraus zu machen.

Für dieses Schuljahr bedanken wir uns bei allen Kolleginnen und Kollegen aus Solingen, die uns nach Kräften unterstützt und diesen Weg begleitet haben.

Wir verabschieden alle Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 10 und diejenigen, die aus anderen Klassenstufen die Schule nach dem Sommer wechseln werden.
Wir sind stolz auf euch und wünschen euch das Beste für eure persönliche Zukunft.

Das gesamte Team der Johannes-Rau-Schule freut sich auf die weitere Zusammenarbeit mit Ihnen und Ihren Kindern im nächsten Schuljahr!

Mit den besten Grüßen

M. Wörmer und M. Heuwold